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Compte rendu de l’Assemblée Générale 

Du Comité Départemental Cyclotourisme du Gard 

Le samedi 27 janvier 2024 à ARAMON 

 

Préambule  

Un grand merci à Marc Berthalon président du club d’Aramon ainsi qu’à Mme Pascale Prat maire 

de la commune de nous avoir permis de tenir notre assemblée générale 

           « Salle des fêtes Eugène Lacroix » 

 

 Invités d’honneurs :Mme Pierrette Bosc et   Mr Daniel Wiard  

 

Invités présents: Mrs  Pierre Prat conseiller municipal Aramon et président de la communauté de 

communes du Pont du Gard 

Louis Ait Mouhoud président de « Partageons la Route en Cévennes et président du club d’Ales en 

Cévennes, mandaté par notre présidente sur le dossier Mejannes le clap 

Christian Vigouroux responsable local des Cyclos cardiaques, Bernard Schaeffner vice-président cyclos 

cardiaques du Languedoc,  

Yves Bigel élu fédéral à la communication mandaté par Mme Martine Cano notre présidente fédérale  

 

Invités absents excusés : Mme Pascale Prat maire d’Armon et Alexandre Durand délégué aux sports 

mairie Aramon. 

 

Club organisateur ASGG Cyclo Aramon : Mr Marc Berthalon  président, Maryse Vigne, Geneviève 

Honrubia,  Raymond Cros, Patrick  Petitclair 

 

Membres CODEP présents: Mmes Ghislaine Charton, Andrée Hesse 

                                            Mrs Manu Honrubia, Michel Rivier, Robert Gaux, Jean-Claude Hesse 

Censeur aux comptes Mr Mikael Renouard 

 

Membres CODEP absents : Mrs Antoine Bourg-Rius, Francis Bousquet. Daniel Hiernaux, Jean Luc 

Malherbe. 

 

Clubs présents : 833 Bagnols sur Cèze, 3010 Aramon, ,4470 Villeneuve Les Avignon, 4826 cyclo 

évasion St Hilaire de Brethmas, 4827 St Jean du Gard, 4911 Chusclan, 5504 AC Milhaud, 6169 Les 

Angles, 5754 CC Marguerittes, 7571Beaucaire, 7685 Lasalle, 7833 Alès en Cévennes, 7956 Union 

cyclistes Rochefortais, 7957 Pouzilhac, 08368 Club Lirac VTT , 8777 Aubord, 

 

Pouvoirs :99030 MI. 3888 Amicale cyclo Grand Combien 

 

Clubs absents : 427 Groupe Cyclo Nîmois, ,5818 Sauveterre, 7106 Crickets VTT de Remoulins. 

 

16 clubs + 1 MI présents, dont 2 procurations sur 21 clubs au total. 

Nombres de voix :  67 sur 72 Le quorum est atteint, l’AG peut délibérer valablement. 

http://gard.ffct.org/
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9h30 

La présidente Ghislaine Charton :souhaite la bienvenue à tous les invités et toutes les personnes 

présentes, elle remercie Marc Berthalon et le club d’Aramon pour l’organisation de cette assemblée 

générale.  

Elle rend également un hommage à notre président d’honneur Marcel Bosc qui nous a quitté le 18 aout 

2023, suit une minute de silence en son honneur, ainsi qu’à tous les cyclos décédés en 2023. 

 

Puis elle ouvre la séance. Et demande à l’assemblée de voter à main levée 

 

1. Approbation du compte rendu de l’assemblée générale du 28janvier 2023 à Milhaud. 

Approbation à l’unanimité. 

 

Mot de bienvenuepar les élus 
 Mr Pierre Prat remercie à son tour le Codep d’avoir choisi Aramon comme lieu de l’AG. Enjeu 

d’avenir en termes de mobilité le développement des itinéraires cyclables avec la prochaine 

réalisation d’une piste cyclable entre Remoulins et Pouzilhac, cette dernière sera poursuivie 

jusqu’à Bagnols sur Cèze, une éventuelle utilisation de la voie ferrée EDF pour une piste 

cyclable, mais qu’il n’occulterait pas les entrées dans le centre d’Aramon.  

 Bernard Schaeffner, représentant des cyclos cardiaques du Languedoc/ Roussillon expose en 

quelques mots le rôle de cette amicale et indique que suite à un gros travail de Christian 

Vigouroux, représentant départemental, pratiquement tous les clubs gardois sont adhérents à 

cette amicale. 

 C’est au tour de Louis Ait Mouhoub de présenter le travail effectué par l’association partageons 

la route en Cévennes. 

 Suit Yves Bigel, qui présente son appartenance à la fédération, et ses fonctions au sein de celle-

ci, et souhaite une bonne AG à toutes et à tous. 

 Termine Marc Berthalon qui remercie le CODEP d’avoir choisi Aramon pour organiser cette 

AG, et souhaite que cette dernière se déroule très bien. 

La présidente remercie ses interlocuteurs pour leurs interventions. 

 

Rapport moral de la présidente 2023 

 Niveau effectif légère décélération par rapport à l’année précédente (944 en 2023 contre 955 en 

2022) perte de 21 licences. 

 2 clubs accueillent des jeunes de moins de 18 ans : cyclo évasion st hilaire de brethmas avec 33 

jeunes section VTT. Milhaud   1 jeune section route.  

 Rappel du fait de la suppression du certificat médical et de son remplacement parle 

questionnaire santé   il   n’est délivré qu’une seule licence.  

Pour les jeunes le renouvellement de licence 2024 reste identique aux années précédentes QS 

CERFA  1599*01. 

 Le Codep étai tprésent aux invitations des présidents de club à leur AG au total 9 AG validées. 

 Le codep   a été présent   aux différentes instances gardoises.  

  Deux réunions se sont tenues en présence des  présidents de clubs  bonne participation. 

 

Formations :  deux journées ont été mises en place : 

 Journée sécurité    le 11 février assurée par Denis Vitiel    13 participants. 

 Journée outils snumériques le 25 février assuré par Yves Bigel 8 participants.  

La présidente demande un peu plus de rigueur aux présidents   en s’investissant davantage.   
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Sécurité 

 La présidente   rappelle que la sécurité doit être notre fil rouge. Nous avons toujours des 

améliorations à apporter notamment notre comportement sur notre terrain de jeu que nous 

devons partager. Cela requiert une attention permanente « LE CODE DE LA ROUTE » 

Nombre de déclarations d’accidents du 01/01 au 12 /07 2023 5 déclarations dont 3 

hospitalisations.  

 

Les jeunes  

 Le 25 mars : 9 jeunes  ont pris  part  au  critérium départemental  VTT   et 7   au   concours 

éducation  routière . Les premiers de chaque  catégorie ont reçu  un bon d’achat. Tous les 

participants ont reçu un cadeau offert par le conseil régional d’Occitanie. Merci au club de St 

Hilaire de Brethmas ainsi qu’à chaque éducateur qui ont contribué à la réussite de cette journée 

J’en profite pour les remercier pour leur investissement et leur contribution. 

 Les 1 et 2 avril : 20 jeunes du club de St hilaire de brethmas accompagnés de 11 éducateurs se 

sont retrouvés au « centre de Béthanie » à Bagard pour le we.   

Ce séjour est un report de 2022 annulé pour cause épisodes cévenole. 

 Je constate également un renforcement de notre pratique vers les jeunes en situation de 

handicap.  

N’OUBLIONS PAS LE SAVOIR ROULER « accompagner le développement de la pratique du vélo en 

toute sécurité » L’objectif est que les enfants puissent acquérir à leur accès au collège les savoirs et les 

comportements indispensables pour se déplacer en milieu fermé à l’école.  

 

Organisations des manifestations codep 2023 

 Le 8 janvier concentration Gallician 120 participants. A la demande de quelques clubs, la 

présidente demande qui est favorable au déplacement de la journée de Gallician vers le centre 

du département Uzès par exemple. 

 Le 19 mars Point Café   Roc de Gachonne   grosse déception 3 clubs se sont déplacés.   

 Le 25 juin    journée féminine   peu de participantes. 

 Du 11  au 16 septembre séjour à la Gardiole féminines   9 inscriptions. 

Du mal à faire bouger les féminines.   

 

Après ce rapport   détaillé la présidente laisse la parole à Jean Claude Hesse secrétaire. 

 

Mot du secrétaire   

 

 Le secrétaire propose également son mot et rappelle que c’est la dernière année qu’il sera au 

bureau du CODEP, après plus de 20 ans au secrétariat, qu’il faut donc d’ores et déjà penser à 

son renouvellement. 

 

Mot de la trésoriere  

 C’est Jean-Claude qui représente son épouse pour dresser le bilan financier de cette année 

2023. 

Cette année va être la dernière du mandat d’Andrée, pensez dès à présent à recruter un trésorier 

pour compléter l’équipe du CODEP lors de l’AG 2023 en janvier 2024. 

Cette année, les grosses dépenses ont été : un séjour aux 4 vents, les aides aux clubs, le critérium 

jeunes, et l’hébergement au centre Béthanie pour un séjour jeunes. Le solde de l’année 2022 

auquel viennent s’ajouter le solde 2022 des ristournes FFCT, le bilan FFCT 2022 de 327 € et les 

deux ristournes FFCT pour 2023 de 2269,4 €. Ainsi que les participations diverses. Nous 

n’avons pas demandé de subvention ANS 2023. 

Le tableau ci-dessous reprendra ces chiffres, et sera complété par les autres rentrées et 

dépenses. 

Total de rentrées 7319.74 € 

Total des dépenses 8834.74 € 

 

Soit un solde 2023 de   - 1515€ à créditer aux comptes 2024. 
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Le solde du compte épargne se monte à 14665,63 
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Il présente ensuite les prévisions budgétaires 2024. 

PREVISIONS BUDGETAIRES 2024 

 
PRODUITS CHARGES 

Ristournes sur cotisations et bilan 2700 Fournitures 500 

Vente de marchandises 500 Marchandises 400 

Produits randonnées permanentes 50 Publications et impressions 300 

Produits financiers 200 Missions et déplacements 800 

Produits AG et convivialité 1200 Frais AG et convivialité 2000 

Solde 2023  -1515 Ecole de cyclotourisme et formations 3000 

Produits exceptionnels 0 Affranchissements 200 

Réserves 6315 Frais divers 250 

  Cotisations et aides diverses 2000 

Total :  9450 Total : 9450 

 

Mickael Renouard, censeur aux comptes indique que ces derniers sont sains et conformes. 

Aucune anomalie n’a été vue. 

 

Puis pour les autres commissions, Ghislaine invite les présidents de clubs à lire les rapports respectifs 

dans la plaquette de présentation de cette AG. 

 

Toutes les commissions sont soumises au vote des participants, et adoptées à l’unanimité 

 

La présidente propose une pause de 30mn  

 

L’AG reprend avec :résultat votes AG fédéral 11 clubs ont votés sur 20 

Résultat vote coreg Occitanie    14 clubs ont voté sur 20 

Challenge de France  

 
  Catégorie   de plus de 75 adhérents  

  National :44 Groupe Cyclo Nîmois   /   régional 4       

              45 St Hilaire de Brethmas      /   régional 5  
Catégorie 36 à 75 adhérents :  

National :55 Aramons /  régional 5, 

Catégorie 3 à 35 adhérents :  

National : 12 Milhaud   / régional 2 

Félicitations à ces clubs  

Récompenses fédérales MERITE cyclotourisme 1 er degré : 

 Milhaud  Bruno Plenat   

Aramon   Honrubia Manu et Michel Rivier  

Le Comité Départemental les remercie chaleureusement pour leur engagement dans la fédération et 

leurs clubs respectifs.  

 

 

Prévisions 2024 : 
 Stage animateur / initiateur   date à déterminer  

 Concentration à Gallician le 4 février. 

 Journée sécurité le 2 mars à Marguerittes, 

 Point Café Roc de Gachonne à Calvisson le 10 mars, 

 Criterium départemental VTT le 23 mars St Hilaire de Brethmas  

 Pâques en Provence du 31 au 1 er avril  

 Mai à vélo le 4 mai.  

 Ascension Argenton sur Creuse du 9 au 11mai  
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 Semaine fédérale Roanne du 20 au 28 juillet 

 Ensemble à vélo le 2 juin PARIS 

 Semaine Européenne   Portugal Villa de Pouca d’Aguiar du 29 au 7 juillet  

 Mas de la Barque 25 aout  

 Semaine féminine du 23 au 27 septembre au lac du Salagou. 

 

Calendrier bien rempli 

 

Avant de conclure la présidente   laisse la parole  aux invités : 

a. Yves prend la parole, et apporte quelques précisions concernant les licences, notamment 

pensez à faire signer aux adhérents les divers documents joints pour la prise de licence, 

et également concernant la formation. Il est prêt à faire une formation sur le numérique, 

à condition qu’il y ait suffisamment de participants. 

b. Louis signale que lors de prise de licence fin de saison, il ne faut pas oublier de 

reprendre la licence gratuite pour la nouvelle année, et surtout faire à nouveau remplir 

et signer les documents par ‘adhérent. 

 

c. Le président de Bagnols prend la parole pour donner des nouvelles de l’ancien président 

qui s’est fait faucher volontairement par un automobiliste. Pas de trop graves séquelles. 

Il faudrait avoir une caméra pour filmer ces agissements, est-ce que la fédé pourrait 

faire quelque chose. Yves indique que les caméras ne sont pas autorisées sur le casque. 

d. Le président de Rochefort demande pourquoi on est aussi pessimistes et que l’on 

n’annonce que ce qui ne va pas, mais pas ce qui fonctionne. Ghislaine signale que ce 

n’est qu’un constat, et notamment concernant les organisations CODEP qui ne font 

adhérer personne. 

e. La présidente reprend la parole, demande aux présidents de clubs   de s’approcher du 

podium et d’accueillir nos deux nouveaux présidents : Florent Combe pour Club de 

Marguerittes, Gilbert Déloge pour Bagnols sur Cèze.  Elle en profite pour annoncer 

qu’elle ne souhaite pas renouveler son mandat   et qu’il est temps de passer la main.  

 

 

Plus de questions, la présidente clos la séance, en remerciant une nouvelle fois le club d’Aramon. 

 

Prochaine assemblée générale à LA SALLE, le 25 janvier 2024. 

 

 

Le secrétaire La Présidente 

 

 

 

 

 

 

Jean -Claude Hesse                                                                                                 Ghislaine Charton 

 
  


